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Уважаемые жители Казанского района!
В календаре памятных дат России 30 октября отмечено как 

День памяти жертв политических репрессий, ставший символом 
всенародной скорби и памяти о тысячах невинно пострадавших 
и погибших. Сегодня мы преклоняемся перед людьми, пережив-
шими годы репрессий, теми, кто своей жизнью расплатился за 
новую историческую эпоху. Чтобы этого никогда не повторилось, 
мы должны помнить тех, кто невинно пострадал. Их жизнь – бес-
ценный урок нынешним и будущим поколениям, урок преданно-
сти Родине, стойкости и мужества!

Т.А. БогдАноВА,
глава района

Уважаемые жители Казанского района!
В День памяти жертв политических репрессий мы чтим память 

тех, кто погиб в застенках тюрем и лагерей, тех, кто был неспра-
ведливо осуждён государством, кто своей жизнью расплатился 
за новую историческую эпоху. Желаем всем жителям района, не-
винно пострадавшим от политических репрессий, здоровья, бла-
гополучия, добра и мира.

о.А. СоБянинА,
председатель районной Думы

30 октября – День памяти жертв 
политических репрессий

АнонС

Покупатели ждут
Уже вошло в традицию проведение  в последние месяцы года  ярма-

рок в областном центре, причём не в одном месте, а на нескольких тор-
говых площадках. 

 В субботний день 17 октября ярмарочные мероприятия порадова-
ли горожан. Заместитель губернатора, директор  регионального депар-
тамента АПК Владимир Чейметов отметил высокую активность покупа-
телей на всех четырёх торговых площадках Тюмени. Особенностью про-
шедшей ярмарки стало участие в ней значительного числа представи-
телей крестьянско-фермерских, а также личных подсобных хозяйств.

Тюменцы могли приобрести в этот день цельномолочную продукцию, 
масло, сыр, свинину, говядину, баранину, мясо птицы, кролика, мясные 
полуфабрикаты, субпродукты, яйцо, рыбу, дикоросы, картофель и ово-
щи, мёд и многое другое.

Цены были приемлемые, позволяющие закупить продуктов впрок.
Выездные ярмарки будут организовываться каждые две недели пред-

стоящих месяцев. Итак, ближайшие ярмарочные мероприятия состоятся 
31 октября, 14 ноября, 28 ноября, 19 декабря. Проходить они будут на  
4 специальных площадках по адресам:

– территория, прилегающая    к Выставочному центру ОАО «Тюмен-
ская ярмарка», ул. Севастопольская, 12;

– территория торгового центра «Порт», ул. Мельникайте, 126, корпус 2;
– территория, прилегающая к торгово-ярмарочному комплексу «За-

речный двор», проезд Солнечный, 11;
 – территория пересечения улиц Ямская – Бакинских комиссаров (на-

против автоцентра «Лада»).
Организаторы ярмарок приглашают сельхозпроизводителей, ферме-

ров, хозяев КФХ из Казанского района принять активное участие в меро-
приятиях, привезти на продажу в областной центр свою продукцию, ко-
торая, без сомнения, будет востребована покупателями, поскольку она 
качественная, здоровая, недорогая.

Соб. инф.

Рейтинг 
Путина

Рейтинг одобрения деятель-
ности Владимира Путина на посту 
Президента РФ составил в октя-
бре 89,9%, говорится в сообщении 
пресс-службы Всероссийского цен-
тра изучения общественного мнения 
(ВЦИОМ). Этот показатель обновил     
предыдущий максимум, зафиксиро-
ванный в июне текущего года (89,1%).

«Столь высокий уровень одо-
брения работы Президента России 
зафиксирован, в первую очередь, в 
связи с событиями в Сирии, точнее,  
с авиаударами российской авиации 
по позициям террористов (эти собы-
тия назвали главными за прошед-
шую неделю 26% респондентов)», 
– уточняет ВЦИОМ. Социологи от-
мечают, что оценки деятельности 
Президента РФ уже более полутора 
лет находятся на уровне выше 80%. 

Опрос был проведён 17–18 октя-
бря среди 1600 человек в 130 на-
селённых пунктах в 46 регионах 
России. 

В  неСКольКо  СТРоК  оБо  ВСём

Специальное  
окно 

Отделения почтовой связи Тю-
менской области приняли участие 
в проекте по внедрению окон, спе-
циализирующихся на оказании фи-
нансовых услуг. К проекту присо-
единилось и Казанское отделение 
почтовой связи. В этом окне, обо-
значенном табличкой «Финансо-
вые услуги. Платежи и переводы»,  
будет осуществляться приём пла-
тежей всех видов (ЖКХ, сотовая 
связь, домашний телефон и Ин-
тернет, налоги, штрафы, госпош-
лины ГИБДД и УФМС), денежные 
переводы всех видов (КиберДень-
ги, ФОРСАЖ по России и между-
народный, Western Union), а так-
же ряд дополнительных услуг – та-
ких, как страхование имущества 
и обслуживание банковских карт. 
Для обеспечения грамотного об-
служивания клиентов  назначен-
ные операторы пройдут  дополни-
тельное обучение. Откроется окно  
2 ноября.

Ремонт 
завершён

 В Тюменской области завер-
шился ремонт на нескольких участ-
ках федеральной автодороги Тю-
мень – Ялуторовск – Ишим – Омск. 
Всего ФКУ «Уралуправтодор» отре-
монтировано 66,48 км автомобиль-
ной дороги, из них на 17 км выпол-
нен капитальный ремонт, на 49,48 
км – ремонт покрытия. Плюсы от 
объёма проведённых работ очевид-
ны: увеличится скорость сообще-
ния, повысятся не только комфорт и 
безопасность дорожного движения, 
но и транспортно-эксплутационное 
состояние дорожной сети.  Все пе-
речисленные  достижения не мо-
гут не радовать жителей Казанско-
го района, которые часто ездят по 
этой федеральной трассе, причём 
во всех направлениях. Свой весо-
мый вклад в доброе дело внесли 
и казанские дорожники. 20 человек 
приняли участие в строительстве 
трассы: водители, грейдеристы, экс-
каваторщики, дорожные рабочие.

Родительская 
плата

 Всего в нашем районе 1103 ре-
бёнка посещают детские сады, на-
ходясь там полный день. Эти ма-
лыши  непременно получают каче-
ственное, сбалансированное, кало-
рийное питание – в одних садиках 
3, в других – 4 раза в день, соглас-
но меню. За это с родителей бе-
рётся плата – максимум 1800 ру-
блей в месяц за ребёнка. Столь-
ко  платят мамы и папы  детей, по-
сещающих  дошкольные учрежде-
ния  в Казанском, Новоселезнёво, 
Ильинке.  В детских садах осталь-
ных населённых пунктов  эта сум-
ма гораздо  меньше. Однако надо 
учесть, что все без исключения ро-
дители получают компенсацию: за 
одного ребёнка  государство воз-
мещает   20% необходимой суммы 
оплаты за посещение детсада, за 
второго – 50 %, за третьего – 75%. 
Присмотр, уход за воспитанника-
ми, образовательные услуги пре-
доставляются бесплатно.

В первой 
тройке

Сургут, Краснодар и Тюмень за-
нимают три первых места в инте-
гральном рейтинге крупнейших го-
родов России, составленном инсти-
тутом территориального планиро-
вания «Урбаника». Согласно мето-
дологии рейтинга, «Урбаника» рас-
сматривал наиболее важные аспек-
ты для среднестатистического жите-
ля города. Это обеспеченность жи-
льём (на человека), уровни загру-
женности дорог, городского благо-
устройства, преступности, эколо-
гического загрязнения и так далее. 
Также оценивались такие моменты, 
как стоимость жилья, в том числе и 
аренда квартир, уровень расходов 
на ЖКХ и покупательская способ-
ность.  Соседи Тюмени Челябинск и 
Омск размещаются на 45 и 44 строч-
ках. 38-ю занимает вторая столица 
страны – Санкт-Петербург. Замыка-
ет десятку ТОПа Москва.

информации подготовила 
нина РоСТоВщиКоВА

В Казанском районе имя Александра Василье-
вича Абрамова известно многим. Десять лет (с 
2005 по 2015 годы) он работал главой администра-
ции Ильинского сельского поселения, а до этого 13 
лет был главным экономистом крупнейшего в райо-
не сельхозпредприятия – ООО «Ильинское». 

В 2013 году ему, опытному уже специалисту, было 
предложено стать участником формирования кадро-
вого резерва на должность начальника управления 
социальной защиты населения, и в июне текуще-
го года Александр Васильевич занял новый ответ-
ственный пост.

Конечно, свою вотчину оставлять ему было не-
легко. Потому что за эти годы он душу вложил в раз-
витие родной сельской территории. Но эти усилия не 
пропали даром. Многолетняя работа по озеленению 
села, обустройству детских площадок, замене обвет-
шалых изгородей принесли свои плоды, и каждый 
день, возвращаясь с работы из районного центра 
в Ильинку, он может быть довольным увиденным. 

Сегодня А.В. Абрамов на новом рабочем ме-
сте освоился вполне. Тем более что специфика его 
прежней работы сельским главой была такова, что 
при решении многих вопросов приходилось сталки-
ваться с социальной составляющей, будь то  оказа-
ние материальной помощи, получение мер соцпод-
держки, участие в программах самообеспечения и са-

челоВеК  нА  СВоём  меСТе

его кредо – помогать 

мозанятости. С другой стороны, деятельность началь-
ника управления соцзащиты строго регламентирована 
положениями законодательства, и ими нужно опери-
ровать не хуже любого юриста. Поэтому, придя на но-
вую должность, Александр Васильевич в первую оче-
редь обратился к коллективу за поддержкой, и люди его 
не подвели. Приняли доброжелательно, помогли вой-
ти в курс дела.

Начальный этап работы нового руководителя со-
впал с оптимизацией социальной сферы. Из 24 управ-
лений соцзащиты населения области были образова-
ны 13. С 15 сентября А.В. Абрамов является руководи-
телем новообразованного межрайонного управления 
социальной защиты населения (Казанский и Сладков-
ский районы). Первоочередная его задача   состояла в 
том, чтобы население не ощутило каких-либо отрица-
тельных последствий этих организационных реформ. 
Что вполне удалось – во многом  благодаря личностным 
качествам нового руководителя: компетентности, ответ-
ственности и его открытому к проблемам людей сердцу. 
«Органы соцзащиты на то и существуют – чтобы оказы-
вать помощь и поддержку. Наша задача состоит в том, 
чтобы все положенные по закону меры соцподдержки 
дошли до нуждающихся» – это кредо Александр Васи-
льевич Абрамов запомнил и взял на вооружение сразу.  

Текст и фото екатерины ТеРлееВой
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Мы все родом из детства, из 
школы. Именно там, в шко-

ле, под влиянием учителей и  би-
блиотекарей проявляется интерес к 
книге. Вот как сейчас (а прошло уже 
более пятидесяти лет) вижу нашу 
небольшую сельскую библиотеку, 
состоящую из двух комнат: читаль-
ного зала с длинным столом, сколо-
ченным из досок и покрытым крас-
ным материалом, и второго  поме-
щения  с полками для книг. Под по-
толком висит керосиновая лампа, 
на столе стоит другая лампа. В по-
мещении тепло, царит таинствен-
ный полумрак. А за длинным сто-
лом сидят ребятишки (это мы) и 
внимательно слушают того, кто чи-
тает  книгу  (а читали мы по очере-
ди), переживают,  восхищаются по-
ступками главных героев или возму-
щаются кем-то. Особенно нам нра-
вились книги о детях и книги на во-
енную тему, к примеру,  книжка под 
названием «По ту сторону». 

После прочтения проводились 
конференции по вопросам, состав-
ленным библиотекарем Раисой Лу-
кьяновной. Она очень любила свою 
работу и читателей, учила нас рас-
суждать: как бы я поступил в той 
или иной ситуации, чему же научи-
ло меня это произведение, что мож-
но взять для себя. Мы, ребятишки, 
несмотря на мороз и метели, укрыв-
шись верховыми шалями, спешили 
в библиотеку. А дома я потом вслух 
читала маме и бабушке Кате вы-
бранную мною книгу. Особенно лю-
била зимой читать на тёплой печи.

Это были трудные в матери-
альном плане 60-е годы, но 

для нас они были счастливыми, без-
заботными. Мы старались хорошо 
учиться, участвовать во всех делах 
школы, не безобразничать сильно, 
чтобы не огорчать наших родите-
лей, учителей, да и побаивались их.

В нашей сельской восьмилетней 
школе уже в то время все молодые 
учителя-предметники были с выс-
шим образованием.  Следователь-
но, и знания у нас почти у всех были 
неплохие, прочные.

Прошло после учёбы уже мно-
го лет, а я помню мероприятия, ко-
торые проходили в нашей школе. 
Это  предметные недели,  концерты 
и, конечно же, литературные празд-
ники по творчеству писателей, по-
этов. Там мы читали стихи, стави-
ли небольшие пьесы, особенно по 
рассказам А.П. Чехова. Я почему-то 
всегда играла мужские роли. Да и 
сейчас за неимением мужчин в ху-
дожественной самодеятельности 
приходится  в сценках исполнять 
роль  старика. 

Я благодарна учителю русско-
го языка и литературы Ходыревой 
Галине Николаевне, которая мог-
ла заинтересовать нас изучением 
творчества писателей, будь то сти-
хи или проза, также учила анализи-
ровать прочитанное, писать сочине-
ния. Очень светлые воспоминания 
остались от нашей Полозаозерской 
восьмилетней школы, чего я не ска-
жу о Бердюжской средней школе, 
где проучилась три года. Любовь к 
книге была заложена у меня в дет-
стве нашим библиотекарем, учите-
лями и моим старшим братом Алек-
сандром, человеком с отличной па-
мятью, эрудированным, умным.

Школьные годы пролетели 
быстро,  и у меня не было 

раздумий о том, куда поступать – ко-
нечно же,  на литфак  Ишимского 
пединститута. После его окончания 
на протяжении трёх десятков лет я 
старалась прививать своим учени-
кам любовь к родному языку. Знаю, 
что многие мои выпускники благо-
дарны мне за полученные знания. 
Мои дети (так я их называю) ста-

год  лиТеРАТУРы

Книга – источник знаний

новились победителями в район-
ных олимпиадах по русскому язы-
ку, любили литературные вечера, 
с удовольствием  ставили  спектак-
ли. Среди них есть учителя, журна-
листы, военные и просто трудолю-

бивые добрые люди.

Моя старшая дочь Татьяна 
– учитель русского языка 

и литературы. Внучка Олеся тоже 
мечтает поступить в наш институт 
на литфак, хотя живёт в Тюмени. 
Уже сейчас она пишет сценарии к 
праздникам, неплохо оформляет 
газеты, участвует в литературных 
конкурсах. Внук Владимир, учащий-
ся Тюменского Президентского ка-
детского училища, участвует в раз-
личных олимпиадах в училище, в 
том числе и по русскому языку. Они 
охотно  читают книги, журналы.

80-е годы – это время, когда в на-
шем районе на высоте была  обще-
ственная работа, руководителями и 
ответственными за неё были Зина-
ида Павловна Гуляева и Лидия Ива-
новна Каргаполова, энергичные, до-
бросовестные женщины. В эти годы 
проводилась большая работа по 
пропаганде книги. Занималось этим 
общество «Знание», председателем  
его  первичной организации  в Огнё-
во была я. Совместно с библиотека-
рем Шороховой Любовью Васильев-
ной лекторы ходили на производ-
ственные участки. 

Сколько разнообразных пре-
красных мероприятий было прове-
дено:  обзоры новинок, устные жур-
налы, конференции.  Доярки, телят-
ницы, свинарки, механизаторы мог-
ли взять и заказать интересующую 
их литературу. А сколько книг, жур-
налов получала в то время библи-
отека!  Мы зачитывались романа-
ми Иванова, Распутина, Василье-
ва, Абрамова, Айтматова и других 
писателей. Готовясь к сочинению и 
устному экзамену, учащиеся обяза-
тельно обращались в библиотеку. 

Я  считаю, что литература – это 
неотъемлемая часть культуры. Че-
ловек не может быть по-настоящему 
культурным, если он не знает род-
ного языка, своей истории и лите-
ратуры. По-моему, сейчас учени-
ки, взрослое население, да и учи-
теля читают мало не в силу своей 
занятости, а потому,  что с детства 
не были увлечены чтением (никто 

им особо не помог в этом). А  ещё, 
увы, оскудели фонды  библиотек: 
недостаёт литературных журна-
лов, очень мало книг на военно-
патриотическую тему, остались в 
основном произведения прошлых 

лет. Много времени люди проводят 
у телевизора и сидят за ноутбуком.

Слава богу,  у нас в селе мно-
го читающих людей, мы встреча-
емся часто в библиотеке. У многих 
есть свои небольшие личные  би-
блиотеки, так что происходит обмен 
книгами, журналами. В основном 
это пенсионеры. Пассивных людей 
тоже много, они не желают прини-
мать участие в общественной рабо-
те, они не посещают даже церковь, 
хотя и покрестились. Не привива-
ют они любовь к чтению своим де-
тям и внукам.

В этом году наша страна  от-
метила  70-летие  Победы в 

Великой Отечественной войне. Мы 
вспоминаем о подвиге наших отцов, 
дедов, матерей, которые победили 
фашизм и дали нам мир, свободу.

Мой отец и свёкор были участ-
никами  войны. Мой отец Няшин Ле-
онид Гаврилович, ветеран войны,  
вернулся домой только в 1946 году. 
40 лет потом проработал механиза-
тором. Своим детям (сыну и дочери) 
помог получить  высшее образова-
ние.  Свёкор Мариев Емельян Серге-
евич прошёл  фронтовыми дорогами 
всю Европу. Сколько горя, утрат по-
знали  они и их однополчане. Были 
они молодыми ещё людьми, но не 
ожесточились. А сколько потом наши 
родители сделали для нас, чтобы мы 
нормально жили, учились, радова-
лись жизни, продолжили свой род.

Но мало им было и почёта 
и покоя при жизни. И наша 

задача – не забывать о их подвиге, 
о том, что именно они приближали 
день Победы, как могли. И воспиты-
вать  патриотические чувства у под-
растающего поколения нужно через 
литературу, искусство, информацию.

Не всегда война в литерату-
ре изображалась такой, какой она 
была на самом деле. Без прикрас 
её показали  К. Симонов, В. Некра-
сов, которого после выхода повести 
«В окопах Сталинграда» вытолкну-
ли в эмиграцию. 

Совсем недавно я  практически  
на одном дыхании прочитала  по-

весть «Сашка», которая  взволно-
вала меня. Сам автор повести тоже 
участник Великой Отечественной 
войны, комвзвода стрелковой бри-
гады под Ржевом в 1942 году. Её по-
вествование проникнуто воспоми-
наниями о фронтовой юности. Глав-
ный герой Сашка, бывший сельский 
парень, у которого было трудное го-
лодное детство и юность, оказался 
в самом трудном месте и на самой 
трудной должности – солдатской – 
подо Ржевом в пехоте.

Главный герой – человек из на-
рода, сформированного своим вре-
менем, воплотивший лучшие черты 

своего поколения, человек с чув-
ством собственного достоинства, 
скромный, добрый, простодушный. 
Всё он замечает: и промахи на-
чальства, и недомолвки. Он не мо-
жет убить пленного немца, которо-
го взял сам, ему жаль его, ведь он 
тоже человек, веснушчатый, курно-
сый, хотя и фашист. 

 Кондратьев нарисовал жуткий 
лик войны: грязь, вши, голод, кровь, 
трупы. Но всё это проникнуто ве-
рой в торжество победы человеч-
ности. Хотя  многие критики счита-
ли, что такая правда  о войне нико-
му не нужна, но эта правда тех, кто 
на своих плечах вынес главную тя-
жесть жестокой и великой войны, 
заплатив за победу тысячами ты-
сяч юных жизней. 

И мы, старшее поколение, и 
наши дети, и внуки не хотим, чтобы 
эти страшные картины повторились. 
А ведь в мире и сейчас неспокойно, 
по-прежнему рвутся снаряды, раз-
рушая города, сёла, умирают люди.

По-моему,  каждая прочитан-
ная книга должна делать че-

ловека лучше, чище, справедливее, 
человечнее. Что же я сама взяла от 
чтения книг? Это, прежде всего, тру-
долюбие во всём, честность, нена-
висть ко лжи, обязательность, ува-
жение к близким мне людям, чув-
ство товарищества, скромность и 
чувство сострадания.

Мне нравится читать серьёзные 
книги, жизненные, поэтому и пере-
читываю некоторые произведения. 
Люблю творчество тюменских пи-
сателей Денисова, Олькова, Ер-
макова, Лагунова. Хочется  боль-
ше узнать о православных празд-
никах, русской иконе, о наших свя-
тых, так как провожу беседу на эту 
тему в нашей часовне в честь апо-
стола Андрея Первозванного.  

Книга – это наш друг, товарищ и 
учитель, и пусть так будет многие 
годы. Для меня работать с книгой – 
настоящее удовольствие.

н. мАРиеВА
с. Огнёво

Фото Владимира ТУРышеВА

Преступная 
безответственность
Есть народная пословица: «Язык 

до Киева доведёт». Но мне не при-
шлось и спрашивать дорогу в колхоз 
им. Ленина  Ельцовского сельсовета, 
когда я первый раз отправился туда: 
от самой Ильинки до колхоза протя-
нулась «гороховая дорожка». Щедро 
рассыпан горох по дороге. Это в та-
ких фургонах возят на ссыпной пункт 
государственное зерно из колхоза им. 
Ленина. Старший обоза  т. Свяженин 
объясняет, что председатель колхоза 
говорит: «Если шагом ехать, то не про-
сыплется». И всё же,  видя, что зерно 
сыплется, продолжают возить в явно 
не пригодных ящиках. А ведь  стар-
ший обоза, как и председатель колхо-
за, должны отвечать за зерно.

В колхоз попадаю в 10 часов утра. 
Сразу же бросается в глаза: полная де-
ревня народу. Выясняю: оказывается, 
это только ещё собираются на рабо-
ту. С первого же знакомства с состоя-
нием дел в колхозе  чувствуется отсут-
ствие крепкой производственной  дис-
циплины, чувствуется какая-то беспо-
мощность председателя колхоза т. Са-
мусенко. Колхозники работают на кол-
хозных работах по 5-6 часов, выходят,  
когда им вздумается и куда вздумается. 
Кто не захотел – на работу вовсе не вы-
ходит. Так, часто не выходит повар по-
леводческой бригады тов. Усольцева, и 
никто к ней никаких мер не принимает. 
Каждое утро председатель колхоза бе-
гает по деревне и «выгоняет», как здесь 
неправильно выражаются, народ на  ра-
боты. Бригадир полеводческой бригады 
и учётчик к работе относятся безответ-
ственно и часто в поле не бывают. Весь 
октябрь месяц колхозные лошади нахо-
дятся в конюшне и поедают заготовлен-
ное на зиму сено. Прямо непонятно, по-
чему такая безответственность, чем же 
будут кормить скот зимой? Лошади, бу-
дучи заперты в конюшне, доведены до 
истощения, две кобылицы абортирова-
ли, и никого эти возмутительные фак-
ты не беспокоят. 

 Не удивительно, что при таких «по-
рядках» колхоз выполнил  план хлебо-
заготовок и план вспашки зяби менее, 
чем на 50 процентов. 

  Не пора ли навести в колхозе по-
рядок, не пора ли РайЗО заняться этим 
колхозом? Думается, что пора. Слово за 
земельным отделом.

Диденко

Молотьбу 
закончили

Многолюдно было на заседании 
правления колхоза «Победа», когда там 
получили газеты с «Положением о вы-
борах в Верховный Совет СССР». «По-
ложение» сразу же было прочитано, и 
колхозники решили глубоко и система-
тически изучать его. 

– В ответ на Указ Президиума Вер-
ховного Совета СССР «О проведении 
выборов в Верховный Совет СССР» 
поднимем ещё выше производитель-
ность труда и скорее закончим обмо-
лот, – решили колхозники. День и ночь 
молотил комбайн т. Баимова. В резуль-
тате вся молотьба была закончена 25 
октября. На молотьбе особенно отли-
чились колхозницы Яркова, Богомоло-
ва А., Трусова и др.

 Закончил молотить также колхоз 
им. Кирова.

материалы взяты из газеты 
«Колхозное знамя» за 1945 год, 

№ 36 от 1 ноября. 
К печати подготовила 

Светлана ЗВоРыгинА

Книги помогают членам ветеранского клуба готовить интересные и полезные мероприятия. К при-
меру, чтобы провести праздник «Цветы мне нежно улыбались»  женщины, запечатлённые на снимке,  
использовали разнообразную литературу для составления сценария мероприятия, подбора стихов  и 
высказываний великих людей о цветах. В  огнёвской  библиотеке, где и проходило мероприятие, была  
оформлена   специальная книжная  выставка, где можно было найти советы по уходу за цветами, спо-
собам их выращивания, почитать о сортах и особенностях  каждого вида цветущих насаждений. А по-
сле мероприятия коллективом выехали на природу, где любовались рекой, лесом, полевыми цветами

«Всем хорошим во мне я обязан книге» – это слова великого русского писателя А.м. 
горького.  для меня и людей моего   поколения это его высказывание стало значимым. 
именно книги формировали мировоззрение, идеологию, они помогали определить свой 
путь в жизни, закладывали определённые черты характера.
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Перед началом зимы в парке 
села Казанского под руководством 
лидера районной общественной ор-
ганизации ветеранов боевых дей-
ствий и военной службы Сергея 
Сазонова прошла  акция по благоу-
стройству территории у БМП  –  па-
мятника  погибшим  в боевых дей-
ствиях и локальных конфликтах. Су-
хие опавшие листья с монумента и 
прилегающих к нему дорожек были  
убраны и упакованы  в прочные па-
кеты для дальнейшей утилизации. 

Подобные акции проводятся в 
течение года регулярно. В тёплый 
период года памятник и прилегаю-
щую к нему территорию очищают 
от пыли и мусора, зимой – от снега. 
Делают это совершенно бескорыст-
но неравнодушные жители села Ка-
занского  из числа бывших воен-
нослужащих и участников локаль-
ных войн, а также членов их семей 
и друзей. 

Наравне со взрослыми в этот 
раз  с большим энтузиазмом тру-
дились казанские школьники, кото-
рые пришли на субботник вместе 
со своим  школьным учителем Е.А. 
Барнёвым.  

ВоСПиТАние  ПАТРиоТоВ

Учить собственным 
примером

– Подрастающее поколение 
должно знать о своих героических  
земляках, – говорит Сергей Сазо-
нов. – Нужно рассказывать под-
росткам  о том, что их односель-
чане, молодые ребята,   достойно 

выполнили свой гражданский долг 
и заслужили, чтобы их имена не 
забывали.  

По инициативе   участников об-
щественной организации «Патри-
от» в Большеярковской школе  ор-
ганизован специальный «патриоти-

ческий класс». Желающих его по-
сещать уже набралось 17 человек 
– это учащиеся  с пятого класса по 
одиннадцатый. Выезжать к ребятам 
из села Казанского трижды в неде-
лю по согласованию со школьным 
руководством будет представитель 
общественной  организации «Па-
триот» Николай Юрьевич Полуке-
ев. Основной целью занятий ста-
нет общая физическая подготовка 
подростков.

На урок  мужества, который про-
шёл  в этом классе 13 октября, вме-
сте и Николаем Юрьевичем  прие-
хали  в Большие Ярки члены  обще-
ственной организации «Патриот»   
С.Н. Сазонов и В.В. Кузнецов.  Они 
рассказали ребятам о современной 
неспокойной обстановке в мире, о 
необходимости служить  в армии.  В 
ходе урока подростков познакоми-
ли  с некоторыми видами оружия. 

В планах С.Н. Сазонова –  ор-
ганизовать для этих ребят встре-
чи с представителями различных 
служб: МЧС, полиции, пожарной 
охраны, а также с прославленны-
ми  земляками.

Светлана ЗВоРыгинА
Фото надежды догоТАРь

Районный вестник
ПоСТАноВление 

администрации Казанского муниципального района 
от 7 октября 2015 года № 120

«о признании постановления администрации
 Казанского муниципального района

 утратившим силу»
В соответствии с Федеральным законом от 29.12.2014 г. № 458-ФЗ  «О внесении изме-

нений в Федеральный закон «Об отходах производства    и потребления», отдельные зако-
нодательные акты Российской Федерации и признании утратившими силу отдельных зако-
нодательных актов (положений законодательных актов) Российской Федерации»

1. Постановление  администрации Казанского муниципального района № 4 от 30.03.2007 
года «Об организации утилизации и переработки бытовых отходов на территории муници-
пального района»  считать утратившим силу.

2. Настоящее постановление вступает в силу  с 1 января 2016 года.
3. Опубликовать настоящее постановление в газете «Наша жизнь» и  разместить в сети 

Интернет на официальном сайте Казанского муниципального района.
Т.А. БогдАноВА, 

глава района

РАСПоРяжение 
администрации Казанского муниципального района 

от 13 октября 2015 года № 1234
«о назначении публичных слушаний по внесению 

изменений в правила землепользования и застройки 
сельских поселений Казанского района»

В соответствии с ч.1 ст. 20  Градостроительного кодекса Российской Федерации, статьёй 
28 Федерального закона № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправ-
ления в Российской Федерации», статьей 8 закона Тюменской области от 03.06.2005 г. «О 
регулировании градостроительной деятельности в Тюменской области», в соответствии с 

распоряжением администрации Казанского муниципального района от 07.07.2015 г. № 792 
«О создании комиссии по рассмотрению проектов градостроительной документации Ка-
занского муниципального района Тюменской области»,  в целях соблюдения прав челове-
ка на благоприятные условия жизнедеятельности, прав и законных интересов правообла-
дателей земельных участков и других объектов недвижимости, расположенных на терри-
тории Казанского муниципального района:

1. Назначить публичные слушания по внесению изменений в правила землепользова-
ния и застройки сельских поселений Казанского района в части изменения градостроитель-
ных регламентов.

2. Уполномочить на организацию и проведение публичных слушаний отдел по архитек-
туре и градостроительству администрации Казанского муниципального района.

3. Отделу по архитектуре и градостроительству организовать и провести 12 января  2016 
года с 16 до 17 часов местного времени публичные слушания для жителей Казанского му-
ниципального района.

4. Определить местом проведения публичных слушаний здание администрации Казан-
ского муниципального района, расположенное по адресу: с. Казанское, ул. Ленина, 7 , 1 
этаж, большой зал.

5. Определить местом размещения материалов информационного характера по внесению 
изменений в правила землепользования и застройки сельских поселений Казанского райо-
на в части изменения градостроительных регламентов официальный сайт администрации 
Казанского муниципального района, кабинет отдела по архитектуре и градостроительству 
администрации Казанского муниципального района, расположенной  по адресу: с. Казан-
ское, ул. Ленина, 7, 1 этаж (информационные стенды администраций сельских поселений).

6. Определить  местом приёма предложений и замечаний по внесению изменений в пра-
вила землепользования и застройки сельских поселений Казанского района в части измене-
ния градостроительных регламентов официальный сайт администрации Казанского муници-
пального района, кабинет отдела по архитектуре и градостроительству администрации Казан-
ского муниципального района, расположенной по адресу: с. Казанское, ул. Ленина, 7, 1 этаж. 
Время приёма предложений и замечаний – с понедельника по пятницу с 8 до 17 часов мест-
ного времени. Определить сроки приёма предложений и замечаний – до 31 декабря  2015 г.  

7. Отделу по архитектуре и градостроительству:
– в срок  до 31 декабря  2015 года осуществить приём предложений и замечаний по вне-

сению изменений в правила землепользования и застройки сельских поселений Казанско-
го района в части изменения градостроительных регламентов;

–  в срок до 27 января 2016 г. подготовить и обеспечить опубликование в средствах мас-
совой информации заключения о результатах публичных слушаний.

8. Контроль за исполнением настоящего распоряжения возложить на начальника отде-
ла архитектуры и градостроительства Брезгина Е.В.

9. Опубликовать настоящее распоряжение в газете «Наша жизнь». Настоящее распоря-
жение вступает в силу с момента его официального опубликования.

Т.А. БогдАноВА, 
глава района                                                                                         

иЗ  ПиСем  В  РедАКЦию

С  вниманием и заботой
В центре социального обслуживания населения всегда очень внима-

тельно относятся к инвалидам – людям с ограниченными возможностями 
здоровья. Наша группа проходила курс реабилитации  в этом центре с 15 
сентября по 8 октября. Двадцать человек разного возраста с различны-
ми заболеваниями, в том числе инвалиды-колясочники,  общение кото-
рых в домашних условиях очень ограничено, ежедневно посещали центр, 
где для них были организованы  интересные и разнообразные занятия. 

 Для нас был выделен транспорт, который собирал приглашённых из 
их домов и доставлял в КЦСОН, где каждое утро нас приветливо встре-
чали и  провожали специалисты центра. Больше других с нами занима-
лись Светлана Владимировна Филиппова  и Ирина Васильевна Серова.  
Ежедневно с нами  работали психолог и медсестра.  В перечень необхо-
димых утренних процедур входило измерение давления. Затем мы дела-
ли небольшую зарядку, пили фиточай с витаминами и (в меру своих воз-
можностей)  занимались в тренажёрном  зале. Во время курса реабили-
тации прямо в центре каждого из нас осмотрел врач-терапевт из поли-
клиники Алёна Евгеньевна Касьянова.

Очень понравились экскурсии, которые организовали для нас работ-
ники центра соцобслуживания. Выезды в другие учреждения расшири-
ли наш кругозор, разнообразили досуг. В районной библиотеке мы с ин-
тересом послушали  беседу о поэте  С.Есенине, на мастер-классе в цен-
тре развития детей собственноручно изготовили красивую рамочку для 
фотографий.  С большим  удовольствием  большинство из нас посетили 
краеведческий  музей и церковь. 

Хочется поблагодарить всех специалистов КЦСОН за проявлен-
ную заботу и доброжелательное  отношение к  инвалидам и пожи-
лым людям.

н.  БеляеВА
 с. Казанское

Согреем добрым словом 
Под таким девизом в Казанской библиотеке прошло мероприятие,  на 

котором мы побывали всем  классом.  Библиотекари предложили нам  об-
судить рассказ  В. Осеевой «Просто старушка». После прослушивания 
произведения ребята высказывали свои суждения о том, как они понима-
ют выражение «приносить людям добро». Все согласились с Пашей Фё-
доровым, который сказал, что нужно помогать людям. В этом и заключа-
ются добрые дела.  Можно сделать доброе дело, просто поговорив с че-
ловеком.  Ласковые и приятные слова помогают людям жить, справлять-
ся с трудностями, легче переносить горе и беду.

Дети признались, что они часто стесняются говорить одноклассни-
кам  добрые слова.  На помощь ребятам пришли сотрудники библиоте-
ки, предложив им  поиграть. Следуя  условиям одной игры, нужно было 
поделиться друг с другом  «словесным добром». Играющие  передавали 
соседу  клубок с нитками и при этом говорили хорошие слова. 

Чтобы представить, какие ощущения могут вызывать разные слова, 
ребятам предложили  поиграть в игру под названием «Коробка ощуще-
ний».  Предметы, мягкие на ощупь,  ассоциировались у школьников с ла-
сковыми и добрыми словами, а колючие – с грубыми и обидными. Ока-
зывается, слова можно не только услышать, но и почувствовать. Ведь от 
приятных  слов на  душе становится радостно, а от грубых – очень боль-
но и обидно. Завершилось мероприятие игрой на сплочение «Станем 
друг другу ближе». 

В  этот день  школьники решили, что нужно быть добрыми и вежли-
выми,  чаще произносить «волшебные» слова.

К. чеРеПАноВА,
классный руководитель 3 «б» класса Казанской школы

Благоустройство памятников – дело благородное

нынешние мальчишки – будущие защитники


